



LES ÉGLISES DE NOS VILLAGES SE RACONTENT 2010

Dans le cadre de l'opération départementale « Les Églises de nos villages se racontent », Caux Estuaire a proposé le dimanche 29 août 2010 la visite guidée des églises d'Étainhus, Graimbouville et Saint-Gilles-de-la-Neuville. Ce sont ainsi près de 500 visiteurs qui ont pu apprécier les visites commentées avec talent par l'association La Hétraie. Rendez-vous en 2011.

POINT INFORMATION TOURISME

Vous cherchez une information sur la randonnée, les animations ou les visites à faire dans la région, le point info Tourisme de Caux Estuaire vous accueille tous les samedis matin. Pour la saison 2010, l'équipe a accueilli pas moins de 1000 visiteurs.

Point Information Tourisme de Caux Estuaire
Rue de l'Hôtel de Ville – BP 117 – 76430
Saint-Romain-de-Colbosc – tous les samedis
matin de 9h à 13h
02 35 13 86 49
pointinfotourisme@caux-estuaire.fr

SUCCÈS POUR LES RANDOS !

6 randonnées à thème ont été proposées chaque 2^{ème} dimanche du mois en 2010. L'occasion pour les randonneurs de cheminer avec une conteuse, de découvrir la Réserve de la Sitelle à Saint-Laurent de Brèvedent, le château de Filières à Gommerville, l'exceptionnelle église de Saint-Jean-d'Abbetot ou encore la Réserve Naturelle de l'Estuaire. Un nouveau programme sera proposé pour 2011.



Une nouvelle entreprise à Saint-Romain

» En ce mois de décembre 2010, le siège social de GCMi s'installe dans des locaux flambants neufs au sein du Parc Éco-Normandie de Saint-Romain-de-Colbosc. C'est un défi de plus pour cette entreprise basée depuis 9 ans à Gonfreville-l'Orcher

À l'âge de 24 ans, Tony Beltrame, le président créateur de GCMi s'est lancé dans l'aventure de la création d'entreprise. Après un BTS en travaux publics et avoir été salarié dans une société de Génie Civil spécialisée dans la pose de réseaux de fibres optiques durant 2 ans, il souhaitait « être indépendant et créer sa propre structure dans le génie civil et la maintenance industrielle, un secteur qui me passionne. » Moins d'une décennie plus tard, GCMi, dont les activités principales sont le Génie Civil, les ouvrages en béton armé, la maçonnerie industrielle et le terrassement mécanique (notamment le terrassement par aspiration), emploie 120 personnes à temps plein. Sur aujourd'hui 4 agences, dont la nouvelle agence de Saint-Romain, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 10 millions d'euros. Soucieux de continuer de faire évoluer son entreprise, le dirigeant a souhaité dès le printemps 2010 investir dans de nouveaux locaux pour son siège social et en profiter pour en revoir l'organisation générale. C'est à Saint-Romain-de-Colbosc qu'il a pu profiter d'une offre de foncier la plus intéressante ainsi que d'une subvention de la communauté de communes pour y faire construire 320m² de bureaux et un bâtiment technique de 240m², et y accueillir une dizaine de personnes, dont le nouveau directeur d'agence, Gilles Creismas. Des locaux qui répondent à un cahier des charges bien précis. « C'est un bâtiment

HQE, Haute Qualité Environnementale, qui suit des normes bien précises en matière d'utilisation de matériaux, de chauffage et d'intégration dans le paysage. Nous avons construit une grande noue et tout un réseau pour gérer l'eau de pluie, comme nous avons mis en place une gestion complète de nos déchets » complète Damien Rouault, le responsable QSE (Qualité-Sécurité-Environnement). Cette entreprise industrielle s'est implantée à Saint-Romain pour une autre raison essentielle aux yeux du patron. « C'est un site très accessible grâce aux autoroutes proches et c'est important pour se rendre sur nos sites de Gonfreville et Lillebonne, même sur celle de Saint-Avold en Moselle. » Un double intérêt nécessaire pour cette structure en mouvement permanent : 25 personnes ont été recrutées uniquement pour permettre au projet de cette nouvelle agence de se concrétiser, chargés d'affaires, chargés d'études, comptable... Une entreprise en pleine croissance, certes, mais ce qui compte aujourd'hui encore énormément pour le créateur-dirigeant, Tony Beltrame, c'est que « GCMi garde son esprit familial malgré sa taille. Je connais tous les salariés, mon bureau est toujours ouvert, nous avons même des équipes de football corporatif en interne. Et je crois que c'est ce qui fait notre force, y compris sur les chantiers. Il y a une vraie solidarité entre nous et cet état d'esprit se ressent à l'extérieur. »